



Der Auftrag des Monats Juni: Mathematik im Beruf erkunden



In sehr vielen Berufen wird Mathematik oder logisches Denken benötigt. Beispiele dafür hast du in den vergangenen Wettbewerbsaufgaben kennengelernt. Nun sollst du selbst ein Beispiel recherchieren: Erkundige dich in deinem Verwandten- oder Bekanntenkreis, wer in seinem Beruf Mathematikkenntnisse oder logisches Denken braucht und stelle ein Problem inklusive einer möglichen Lösung auf einer DinA4 Seite dar.

Wessen Aufgabe ist am Interessantesten?

Achte auf eine gute Darstellung. Deine Lösung sollte mit Schulwissen gut nachvollziehbar sein.

